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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 3 APRILE 2025 

 
 
Il Comitato Esecutivo approva il testo del verbale della seduta del 3 aprile scorso. 
[del. 1] 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 
Il Presidente comunica che sono giunte le congratulazioni da parte del Presidente 

del Comitato Olimpico Internazionale, Thomas Bach, a seguito dell’esito delle votazioni avvenute lo 
scorso 13 marzo 2025, come da riferimento inviato dalla Segreteria Generale il giorno seguente. 

Riferisce in merito ai colloqui avuti con il Segretario di Stato allo Sport, Rossano 
Fabbri giovedì scorso, come occasione per abbozzare un percorso condiviso per la stesura della 
riforma della disciplina dell’attività sportiva. Nell’occasione riferisce di aver preso visione del 
Progetto di legge contenente disposizioni finalizzate al contrasto della violenza di genere e degli 
abusi su minori in ambito sportivo e il dossier della candidatura della Repubblica di San Marino a 
Comunità Europea dello Sport 2026, anticipando la visita dei membri di ACES Europe che si terrà a 
San Marino dal 22 al 24 maggio prossimo. In merito alla legge, priorità del programma di politica 
sportiva, riporta di aver concordato con la Segreteria l’istituzione di un Comitato di lavoro congiunto 
per avviare l’esame delle proposte di revisione della normativa sullo sport, il cui coordinamento è 
affidato alla Segreteria di Stato, che lo presiede con il Segretario di Stato o suo delegato, coadiuvato 
da un ulteriore rappresentante, mentre in quota CONS ne faranno parte il Presidente del CONS o suo 
delegato unitamente a un membro del Consiglio Nazionale e un membro dell’Esecutivo. 

Pertanto, suggerisce, qualora trovi d’accordo l’Esecutivo, di inviare quanto prima 
una circolare ai Presidenti federali per interpellare sulla disponibilità a far parte del Comitato, con 
l’intento di poter effettuare la scelta dei componenti e comunicarne la composizione in tempo utile 
al Consiglio Nazionale del 29 aprile prossimo. 

Dopo alcuni chiarimenti in merito alle modalità operative, e tenuto conto che è 
volontà comune delle parti voler dare avvio agli incontri con cadenza quindicinale già a partire dalla 
prima decade di maggio, il Comitato Esecutivo concorda con la proposta e dà mandato alla 
Segreteria Generale di interpellare i presidenti disponibili e ricevere un riscontro entro il prossimo 
25 aprile. [del.2] 

Il membro Martina Mazza riferisce in merito al secondo incontro tenutosi presso 
la Segreteria, alla presenza del Segretario di Stato Fabbri e al Rappresentante Bugli delle Pari 
Opportunità. L’occasione è stato proficua per uno scambio di opinioni in merito al Regolamento di 
Safeguarding del Comitato Olimpico, all’interesse e disponibilità dell’Authority di svolgere un ruolo 
formativo e soprattutto per offrire a quanti si rivolgessero alla struttura del CONS anche ulteriori 
strumenti di tutela e di ascolto, pur nell’ambito - così come ribadito a più riprese nei colloqui - delle 
competenze proprie del movimento sportivo, delle Autorità giudiziarie e nel rispetto della privacy di 
quanti si approcciano al Comitato di Safeguarding per tutte le segnalazioni di abuso, non solo fisico 
ma anche psicologico e di mobbing. A questo riguardo riferisce che il Segretario di Stato si rende 
disponibile a convocare a un tavolo congiunto tutte le parti per approfondire l’argomento e porre in 
atto sinergie comuni per dare maggiore consapevolezza, essendo il fenomeno degli abusi purtroppo 
presente seppure in modo non apparente, fino a evidenziare che spesso non si riesce a far emergere e 
rendere pubblico il disagio.  

Il Segretario Generale comunica che, a questo proposito, la Segreteria di Stato 
allo Sport sollecita il CONS a voler dare maggiore evidenza alla struttura costituita dallo stesso 
CONS e sollecita una verifica presso tutte le Federazioni affinché, a loro volta, si rendano proattive 
a prevenire eventuali abusi avviando un networking fra tutti i portatori d’interesse, sportivi, dirigenti 
e autorità preposte. 
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Il Presidente informa circa la data fissata per l’Udienza a Palazzo Pubblico per la 

presentazione della Delegazione del CONS ai prossimi Giochi dei Piccoli Stati ad Andorra. 
L’incontro con le massime Autorità è stato fissato per giovedì 15 maggio 2025 alle 

ore 15,00 nella sala del Consiglio Grande e Generale. Saranno invitati all’appuntamento, oltre a 
familiari e amici di tutti gli atleti convocati, anche i Presidenti e/o dirigenti sportivi delle Federazioni 
sportive interessate e tutto il Comitato Esecutivo del CONS. 

Il Relatore riferisce che la Federazione Rugby ha invitato il CONS alla 2^ edizione 
del San Marino Seven, torneo di rugby a sette, che vedrà scendere in campo la Nazionale maschile. 
Farà il suo esordio anche la Nazionale femminile, presso il campo da rugby di Chiesanuova, 
domenica 4 maggio 2025.  

Per l’occasione sarà inaugurato il nuovo mezzo della FRSM, acquistato di recente 
a seguito dell’incendio subito a fine anno, grazie al contributo di sponsor, donatori e istituzioni, tra 
cui anche il Comitato Olimpico. 

Il Segretario Generale invita i membri presenti a voler confermare l’adesione in 
tempo utile per comunicarla alla Federazione. 

Il Relatore aggiorna sulle vertenze in atto tra il tesserato Gian Luigi Lazzarini e la 
Federazione Tennis, essendo in atto due appelli. Il Giudice di primo grado del Tribunale del CONS 
ha fissato l’udienza per lunedì 5 maggio per il ricorso del 1° luglio 2024, mentre il  Giudice sportivo 
della FST ha tenuto l’udienza per il tentativo di conciliazione per il secondo ricorso del tesserato 
Lazzarini, appellatosi contro le deliberazioni dell’Assemblea FST del 28 gennaio 2025, e invita il 
membro incaricato dell’Esecutivo, in rappresentanza del CONS, a riferire al proposito. 

Il membro Rossini espone in sintesi sull’esito del dibattimento intercorso nel quale 
veniva richiamato il contenuto del ricorso presentato il 26 marzo 2025 da Lazzarini, con il quale 
chiedeva l'annullamento della delibera adottata dall'Assemblea della FST in data 28 gennaio 2025, 
nonché ogni altra deliberazione successiva del Consiglio Federale a essa collegata. 

Il tentativo di conciliazione, tenutosi il 14 aprile 2025 tra le parti innanzi al Giudice 
Sportivo Avv. Gian Luca Giordani, in ossequio a quanto previsto dall'art. 9 del Regolamento di 
Giustizia Sportiva, non ha avuto successo poiché le parti hanno confermato le rispettive e già note 
posizioni e non s’è addivenuto, quindi, ad alcuna conciliazione. Respinto il ricorso all’eventuale 
arbitrato. 

Il Segretario Generale comunica che è giunto al CONS l’invito dell’ANOC a 
partecipare al primo webinar sulla sostenibilità nell'ambito di un nuovo programma di accelerazione 
della sostenibilità che si terrà martedì 29 aprile 2025 alle 13:00.  

Durante la sessione, Gloria Zavatta di Milano Cortina 2026 presenterà i suoi piani 
per la sostenibilità in vista dei prossimi Giochi Olimpici Invernali, sottolineando il ruolo chiave che 
i Comitati Nazionali, gli atleti e le squadre possono svolgere nel contribuire a realizzare i Giochi più 
sostenibili di sempre. 

Poiché l’ANOC invita tutti i Comitati Olimpici a condividere queste informazioni 
con le proprie Federazioni nazionali per incoraggiare una maggiore partecipazione, l’Esecutivo 
concorda nell’estendere la partecipazione informando le FSN/DSA. 
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Il Presidente invita i presenti a dare eventuali ulteriori comunicazioni di pubblico 

interesse. 
Prende la parola il Capo Missione, Giuliano Tomassini, per relazionare in merito 

alle attività svolte nella giornata di Team Building l’8 aprile scorso. 
I probabili atleti che andranno a comporre la squadra biancazzurra, in via di 

definizione, si sono ritrovati presso la Palestra delle Scuole Medie di Fonte dell’Ovo insieme ai propri 
referenti federali, tecnici e capi missione. 

La giornata di Team Building si è rivelata un successo, lasciando tutti i partecipanti 
con un forte senso di appartenenza e motivazioni in vista dell’importante impegno internazionale. Il 
Relatore esprime parole di piena soddisfazione per l’esito dell’iniziativa, avendo riscontrato il 
positivo impegno da parte dei numerosi partecipanti, che si sono cimentati in attività atte a favorire 
la comunicazione e a stabilire un clima di fiducia reciproca, coesione, e consolidando lo spirito e 
l’identità di gruppo attraverso la collaborazione tra i componenti della Delegazione. 

Il Segretario Generale suggerisce all’Esecutivo di anticipare un argomento 
previsto nel comma Varie ed Eventuali onde poter proseguire i lavori, dopo le autorizzazioni di spesa, 
con l’esame dei bilanci federali. La proposta viene accolta. 

Presenta il progetto legato al programma UNESCO sull'Educazione per la Pace, 
con quanto approvato dal Congresso di Stato che prevede la celebrazione dell'iscrizione del Centro 
Storico di San Marino nel registro del Patrimonio dell'Umanità con una specifica attenzione al tema 
della pace. 

Le celebrazioni avverranno nelle giornate del 5, 6 e 7 luglio 2025. Sono previste 
diverse iniziative di carattere culturale e artistico. Il Gruppo di Lavoro istituito per la pianificazione 
e la coordinazione di tale progetto si rivolge al CONS per la conduzione di attività ludico-sportive 
tese a promuovere valori quali amicizia, rispetto, dialogo, accettazione dell'altro. La giornata in cui 
viene chiesto al CONS di aderire all'iniziativa è lunedì 7 luglio, presso il campo Bruno Reffi. 

Il Comitato Esecutivo, viste le raccomandazioni UNESCO distribuite durante la 
seduta e considerati i gravosi impegni dell’Ufficio nel periodo che non consentono di assecondare la 
richiesta, si riserva di dare eventuale comunicazione dell’iniziativa alle Federazioni, qualora 
interessate a prendere parte alle celebrazioni e aderire alle attività proposte.  

[del. 3] 
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Il Presidente non avendo avuto la possibilità di vagliare in tempo utile, per la 

seduta odierna, il documento predisposto dalla Commissione Tecnica, propone di rinviare il 
confronto e l’approvazione dei Criteri e Minimi di qualificazione per i Giochi del Mediterraneo - 
Taranto 2026, alla prossima seduta. 

Il Comitato Esecutivo approva e rinvia la discussione del testo.  
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Viene data lettura della nota prot. 0966 [del. 4] 
 

Oggetto: richieste di assestamento interno di bilancio. 
 

La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo l’autorizzazione ad 

effettuare i seguenti storni di bilancio sui capitoli che presentano una disponibilità insufficiente: 

 

 
 

Distinti saluti.  

f.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 
 
Il Comitato Esecutivo approva e autorizza le variazione interne del bilancio 

proposte.  
[del. 4] 

cap descrizione aumento diminuzione
944 Personale salariato Multieventi 20.000,00 €           
740 Ospitalità, ricevimenti e omaggi 5.000,00 €                 
816 Spese per Museo Olimpico 1.000,00 €                 
822 Campi sportivi calcio 5.000,00 €                 
855 Tensostruttura ConSums Arena (Montecchio) 5.000,00 €                 
930 Materiale e provviste per tutti gli impianti sportivi 2.000,00 €                 

1030 Varie 1.000,00 €                 
1129 Partecipazione Festival Olimpico Europeo (EYOF) 1.000,00 €                 

TOTALE 20.000,00 €              20.000,00 €           
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Il Presidente, nel fare seguito a quanto anticipato in sede di programma di politica 

sportiva e in particolare riguardo la comunicazione con la promozione sul web di notizie sportive 
sammarinesi, utilizzando il sito web esistente del CONS, comunica di aver raggiunto un accordo con 
il gestore del sito web esistente, Mr. App. 

Pertanto, propone al Comitato Esecutivo di attivare il sito web del CONS con una 
sezione dedicata a Panorama Sport, al fine di pubblicare, anche con cadenza quotidiana, tutte le 
notizie e i risultati sportivi degli atleti sammarinesi, avviando di fatto un’estensione digitale del 
notiziario sportivo dell’Ente che in ogni caso non va a sostituire la redazione e l’invio dei comunicati 
stampa. 

Il Comitato Esecutivo plaude alla nuova iniziativa che va nella direzione di offrire 
più visibilità delle attività sportive, soprattutto in ambito giovanile, dato che i social media sono di 
gran lunga la piattaforma più utilizzata per veicolare in maniera efficace. 

Il Presidente riferisce che l’Ufficio Stampa, dopo aver interpellato alcune aziende 
del settore, informa di aver raggiunto un accordo con l’attuale gestore che ha un contratto in essere 
per la manutenzione tecnica del sito del CONS. L’implementazione potrà, quindi, essere considerata 
quale servizio complementare effettuato dal fornitore iniziale, il cui costo è stato pattuito in € 4.000 
più un canone annuale di manutenzione di € 1.000 con Mr. App. Srl. 

Il Comitato Esecutivo prende atto dell’entità della spesa, che rientra nelle 
competenze amministrative del Presidente come da Regolamento, e quindi l’importo per l’espansione 
sito web con integrazione contenuti magazine Panorama Sport ammonta a € 4.000 e sarà imputato 
sul cap. 1240 “Arredi e macchinari uffici Cons”, mentre il canone annuo di manutenzione pari a € 1. 
000 andrà imputato su cap. 670” Cancelleria, stampati e spese informatica”. [del. 5] 

Il Segretario Generale proseguendo l’argomento piano di comunicazione, sempre 
materia di Ufficio Stampa, informando che in vista della prossima scadenza del servizio di rassegna 
stampa on line, interpella l’Esecutivo sulla volontà di rinnovare, a condizioni invariate rispetto allo 
scorso anno, gli accordi con la Telpress Italia Srl, come da nota Prot. RM25/0205/140/COM/FS, post 
agli atti. 

Il Comitato Esecutivo, in considerazione della scarsa utilità dello strumento, dato 
che le notizie delle attività federali non hanno un’ampia risonanza sul territorio italiano e dei costi 
aggiuntivi che si andranno a sostenere per l’attività on-line del notiziario Panorama Sport, delibera di 
soprassedere per il 2026 al servizio per eventualmente prendere in considerazione il riavvio in 
prossimità della partecipazione olimpica. [del. 6]  

Viene data lettura di un’iniziativa della Segreteria di Stato al Turismo che comunica 
l’avvio di un’iniziativa per la realizzazione delle opere d'arte urbana relative al Visual Arts Project 
denominato "Buone Nove: nove artisti per nove castelli", con l‘intento di diffondere attraverso l'arte 
un messaggio positivo, di rigenerazione urbana e culturale, al fine di costruire un forte legame tra 
creatività e identità, e di realizzare all'interno del territorio sammarinese un percorso di opere che 
diventi un'attrazione turistica e accresca il valore culturale del Paese. 
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Nell’ambito degli spazi e strutture pubbliche individuati dalla Segreteria di Stato 

(cabine elettriche, sottopassi, acquedotti, ecc.), tenuto conto dell'opportunità di realizzare in Territorio 
un importante progetto artistico, si richiede al CONS il parere e il nulla osta preventivo, avendo 
identificato nel castello di Acquaviva una parete esterna lato strada del Poligono di Tiro a Segno. 

Il Relatore riferisce di aver già contattato il Presidente della Federazione Tiro a 
Segno e di aver ricevuto il consenso verbale da parte della FSTS di utilizzo della parete. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, dà il proprio consenso all’iniziativa 
con l’osservazione, se accoglibile, di realizzare un’opera artistica a tematica sportiva. [del. 7] 

In ambito di grafica, il Presidente distribuisce il progetto dei loghi da riprodurre 
sulle facciate e sul telo in PVC del padiglione di CONSUMS Arena a Montecchio. La variabile del 
progetto si limita alla grandezza del logo da riprodurre sulle facciate laterali, mentre scarta a priori 
l’eventualità di riprodurre sulla facciata e solo su un solo lato il logo. 

Il Comitato Esecutivo concorda con il parere del Presidente e concorda, 
all’unanimità, di realizzare i tre loghi con la grandezza maggiore al costo complessivo di €.4.980. 

Il Segretario Generale, interpellato al proposito, conferma che l’ammontare della 
spesa del secondo lotto è, come da gara d’appalto approvata, € 230.608,20, di cui € 210.608,20 a 
misura e €. 20.000,00 in economia, e che la spesa per la stampa del logo di 4.980,00 non prevista 
andrà imputata nell’ammontare in economia 

Il Comitato Esecutivo prende atto della precisazione e, nelle more di comprendere 
la durata e la resistenza alle intemperie della stampa su PVC, approva la spesa di € 4.890,00 come 
anticipato in tali termini. [del. 8] 

Il Presidente comunica di aver ricevuto, in data odierna, una nota a firma del 
Presidente della Federazione  Calcio con la quale richiede un incontro al nuovo Presidente del CONS 
al fine di giungere a un accordo e quindi alla sottoscrizione di nuova Convenzione aggiornata sulla 
gestione impianti, nel rispetto della legislazione vigente, che tenga conto delle somme già anticipate 
dalla FSGC nel periodo 2016-2024 pari a € 3.897.154,11, anche in considerazione del fatto che il 
numero degli impianti gestiti aumenterà nei prossimi anni e gli stessi richiederanno un impegno 
finanziario e organizzativo sempre maggiore. In attesa di affrontare tutta la questione dei rinnovi della 
gestione impianti, non limitata alla FSGC ma alle diverse realtà sportive nel Territorio, comunica di 
aver già contattato telefonicamente il Presidente FSGC, Marco Tura, e di aver accordato un incontro 
nel prossimo mese di maggio. 

Il Comitato Esecutivo prende atto sia del contenuto della lettera e sia del riscontro 
del Presidente al proposito.  

Il Segretario Generale riporta una richiesta di contributi straordinari per 
manifestazioni da parte della Federazione Gioco Calcio in aggiunta agli stanziamenti già autorizzati 
dall’Esecutivo e approvati dal Consiglio Nazionale per il 2025.  

In particolare, chiede la possibilità di integrare due manifestazioni ospitate a San 
Marino, a seguito del sorteggio UEFA tenutosi a inizio anno, ovvero, San Marino-Romania (UEFA 
European Under-21 Championship) il 9 settembre 2025 e San Marino-Cipro (stesso Campionato) il 
18 novembre 2025. 
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Il Comitato Esecutivo, tenuto conto che la ripartizione come di consueto è già stata 

effettuata a fine anno, ritiene di non poter dare corso alla richiesta integrativa di fondi rispetto a quanto 
già stanziato in favore della Federazione Calcio per il 2025, pari a €. 14.000,00 di manifestazioni e € 
15.000,00 di straordinario. 

Nell’affrontare l’argomento, alcuni membri dell’Esecutivo s’interrogano ed 
eccepiscono l’interpretazione finora data al Regolamento per l’erogazione dei Contributi riguardo 
alle manifestazioni in particolare, dato che per alcuni il contributo così attribuito ad una singola partita 
è moltiplicabile per una serie di eventi riconducibili a uno stesso campionato internazionale, 
beneficiando così in modo anomalo rispetto ad altre discipline sportive, e si sperequa l’accesso delle 
Federazioni al finanziamento del CONS. Non ritiene corretto riconoscere più contributi per più partite 
finalizzate alla stessa manifestazione e, in aggiunta, riconoscere quali manifestazioni organizzate le 
partite in casa dello stesso campionato a cui si è già riconosciuto un contributo per partecipazione 
all’estero. Per non considerare, in aggiunta, che per la stessa FSGC le partecipazioni rappresentano 
un benefit con introiti senza uguali rispetto ad altri sport, dalle quali percepisce quote di utili dai diritti 
televisivi, oltre a contributi specifici da parte dagli organismi internazionali. 

Il Comitato Esecutivo, al termine del dibattimento, soprassiede a riconoscere 
ulteriori contributi per manifestazioni alla Federazione Sammarinese Gioco Calcio. [del. 9] 

Il Segretario Generale prosegue richiamando quanto dichiarato in una precedente 
seduta del Comitato Esecutivo rendendo noto che a seguito del rinnovo del Consiglio Federale della 
Federazione Ippica, i precedenti dirigenti non avessero presentato alcuna richiesta di contributo 
straordinario, per manifestazioni o per eventi promozionali e quindi di aver confermato al nuovo 
Presidente federale e compatibilmente con le risorse a disposizione, l’opportunità di poter presentare, 
in via eccezionale e oltre i termini fissati per il 2025, le loro istanze di richiesta di contributo 
all’Esecutivo, per un esame di merito e una eventuale deliberazione. 

Riferisce, quindi, che la FIS abbia recentemente presentato una richiesta di 
contributi per l’organizzazione dell’Assemblea della Federazione Europea Sport Equestri (EEF), che 
porterà a San Marino delegati da oltre 65 paesi e due richieste per la partecipazione a competizioni 
CSIO nel circondario, oltre ad una richiesta di finanziamento per la pubblicazione di un libro sulla 
storia della Federazione Ippica Sammarinese, dato che ricorrono quest’anni il quarantesimo di 
fondazione. 

Tuttavia, il Relatore riferisce che mancano alcuni preventivi per poter stabilire con 
cognizione di causa l’entità dei contributi in base alle spese effettivamente preventivate, sia per 
l’organizzazione dell’Assemblea in ottobre e sia della pubblicazione della FIS e pertanto propone di 
riconoscere la disponibilità residua esistente sul cap. 1060 “Contributi per l’organizzazione di 
manifestazioni internazionali alle Federazioni sportive” di € 1.700 per due gare internazionali e di 
rinviare la proposta di assegnazione del contributo per l’Assemblea e il libro dei quarant’anni della 
FIS, non appena saranno resi noti i preventivi di spesa completi al riguardo. 

Il Comitato Esecutivo concorda e delibera l’assegnazione di € 1.700 a favore della 
FIS per la partecipazione agonistica alle due competizioni internazionali con cinque cavallieri 
ciascuna, mentre rinvia la deliberazione per il contributo le altre iniziative presentate.  

[del. 10] 
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in data  17 aprile 2025   Delibera n. 11 
 
Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICHE SPESE 

 
 
Viene data lettura di una nota della Federazione Pallacanestro:  
 
 
Con la presente siamo a richiedere l'autorizzazione per l'immatricolazione e 

l'intestazione a codesto Comitato Olimpico, di n° 1 pulmino (nuovo e quindi da immatricolare per la 

prima volta) di cui vi alleghiamo fattura emessa da Ferri S.p.A. che sarà utilizzato per ii trasporto dei 

nostri atleti all'interno del nostro territorio sia per gli allenamenti che in occasione di trasferte per 

gare fuori casa. 

1. Veicolo per trasporto atleti 

Fabbrica/Tipo: Autocarro FORD Nuovo Custom 

Versione: Transit Cambi Trend 2.0 Eco blue 136cv 320 L 

Posti: n° 9 

 

Siamo a disposizione per eventuali chiarimenti. 

Distinti saluti 

F.to Presidente F.S.P. 

Luca Liberti 

 
Il Comitato Esecutivo autorizza l’immatricolazione del mezzo Ford Transit 9 posti 

in nome e per conto della Federazione Pallacanestro e delibera altresì l’erogazione del contributo per 
la mobilità atleti, come da circolare prot. n. 0491 del 1° marzo 2024 e successiva delibera n.4 del 
Comitato Esecutivo del 22 aprile 2024, pari a € 12.500 in favore della Federazione Sammarinese 
Pallacanestro come da istanza ricevuta in data 20 marzo 2024. 

[del. 11] 
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in data  17 aprile 2025   Delibera n. 12 
 
Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICHE SPESE 

 
 
Viene data lettura di una nota della Federazione Pallavolo  
 
Oggetto: immatricolazione pulmino a nove posti 

 

Con la presente, inoltriamo la richiesta per l'immatricolazione e l'intestazione a 

codesto Comitato Olimpico, del pulmino a nave posti recentemente acquistato presso la 

Concessionaria Ferri di Rimini rif. Contratto n. 1533 del 20/09/2024: 

Ford TRAN V363 ICA3 TA Combi Ml Trd  

Telaio WF0KXXTTRKSM55378 

ii suddetto mezzo verrà utilizzato per ii trasporto degli atleti dalla scrivente 

Federazione. 

Ringraziando anticipatamente, formuliamo i nostri migliori saluti. 

F.to Il Presidente FSPAV 

Gian Luigi Lazzari 

Allegati: 

Fattura elettronica 

Pagamenti effettuati 

 
Il Comitato Esecutivo autorizza l’immatricolazione del mezzo Ford Transit 9 posti 

in nome e per conto della Federazione Pallavolo e delibera altresì l’erogazione del contributo previsto 
per la mobilità atleti, come da circolare prot. n. 0491 del 1° marzo 2024 e successiva delibera n. 4 del 
Comitato Esecutivo del 22 aprile 2024, per l’importo di € 12.500,00 in favore della FSPAV come da 
istanza ricevuta in data 6 marzo 2024. 

 
[del. 12] 
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in data  17 aprile 2025   Delibera n. 13 
 
Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICHE SPESE 

 
 
Viene data lettura di una nota della Federazione Pallavolo  
 
 
Oggetto: dismissione pulmino Opel Vivaro targa RSM G 5598 
 
 
Con la presente, siamo a richiedere l'autorizzazione alla cessione del veicolo in 

oggetto, acquistato dalla federazione e immatricolato nel 2005 ed ormai risultante poco affidabile 

per la circolazione stradale, soprattutto in funzione del trasporto dei ragazzi e delle squadre. Si 

evidenziano gravi problemi di funzionamento del motore, nonostante questo sia stato sostituito pochi 

anni addietro, emissioni di fumi fuori dalla norma ed abbondanti perdite di olio.  

Per questo ii veicolo rimane spesso fermo in officina per lunghi periodi destinati 

alle ripetute riparazioni, con ovvie conseguenze di disservizi ed aggravio dei costi sul bilancio 

federale. 

Il mezzo verrà preso in carico dalla società Pro Line S.r.l. Via Guardia del 

Consiglio,22/A 47899 Serravalle per la cifra pattuita di euro 1.500,00= 

L'occasione ci e gradita per formulare i nostri migliori saluti 

 
Il Presidente FSPAV 
Gian Luigi Lazzarini 
 
 

Il Comitato Esecutivo autorizza l’alienazione e la vendita a terzi del mezzo 9 posti 
Opel VIVARO della Federazione Sammarinese Pallavolo targato RSM G 5598 e attualmente intestato 
al Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese, per nome e per conto della FSPAV come da richiesta 
pervenuta in data 16 aprile 2025. 

[del. 13]  
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in data  17 aprile 2025   Delibera n. 14 
 
Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICHE SPESE 

 
 
Con riferimento all’installazione di un nuovo tabellone segnapunti presso la 

Palestra A. Casadei, acquisto effettuato dalla Federazione Pallavolo e già finanziato dal CONS con 
un contributo straordinario di € 25.000,00 con i fondi dei Comitati Olimpici Europei, il Segretario 
Generale rende noto che la Federazione Sammarinese Pallavolo ha inviato un aggiornamento in 
merito, pervenutogli il 21 marzo scorso sottoponendola all’attenzione dell’Esecutivo. 

La FSPAV, attraverso la nota, rappresenta che, al fine di effettuare il montaggio in 
sicurezza del nuovo Ledwall, in sede di verifica in loco con l'ingegnere Livio Benedettini, è 
sopraggiunta la necessita di realizzare e installare una struttura metallica, previa verifica della portata 
fisica della parete della Palestra, ipotesi in precedenza non presa in considerazione.  

La Federazione, data la necessita di disporre quanto prima del tabellone in vista del 
Campionati SCA nel mese di giugno, ha provveduto a richiedere due preventivi a potenziali fornitori 
e dichiara di rendersi disponibile a sostenere il costo del progetto dell'ingegnere Benedettini fino alla 
concorrenza di € 1.500,00 mentre chiede al CONS di sopperire ai costi relativi al manufatto. 

Il Relatore riferisce di aver richiesto un riferimento al Referente dell’Ufficio 
Tecnico, arch. Stanislav Patchamanov, il quale a seguito delle verifiche effettuate, ritiene opportuno 
procedere affidando i lavori alla ditta ALL PROJECT S.r.l., in quanto il prezzo risulta più 
vantaggioso, essendo comprensivo anche dello smontaggio e i tempi di consegna e montaggio sono 
inferiori. 

Pertanto, come riportato nella nota del Tecnico del CONS prot. n. 1131 in data 16 
aprile u.s., posta agli atti della seduta, il Segretario Generale propone di impegnare la spesa, in 
favore della Federazione Pallavolo, pari a € 5.630,00 (ovvero € 4.780 più € 850,00 di oneri per lo 
smontaggio del tabellone esistente) imputando la spesa sul cap. 842 “Palestra A. Casadei” previo 
storno di € 5.000,00 dal capitolo 944 “Personale salariato Multieventi”. 

Il Comitato Esecutivo approva nei termini proposti. [del. 14] 
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in data  17 aprile 2025   Delibera n. - 
 
Comma 5) ESAME BILANCI FEDERALI 2024-2025 

 
 
Il Presidente illustra, soprattutto a beneficio dei nuovi membri eletti, le procedure 

e le modalità delle verifiche che annualmente il Comitato Esecutivo si accinge a procedere questa 
sera, prima di procedere a portare a ratifica in Consiglio Nazionale, l’approvazione dei Rendiconti 
Amministrativi e dei Bilanci di Previsione 2025 delle 34 Federazioni appartenenti al CONS. 

Riferisce altresì, che il Comitato Esecutivo terminato l’esame dei prospetti e della 
documentazione depositata e in considerazione della relazione del Revisore dei Bilanci federali, 
provvederà, laddove ritenuto opportuno, di sospendere l’erogazione del contributo ordinario, in 
presenza di irregolarità gravi o assenza di giustificativi rilevati, che dovranno essere sollecitati al 
termine della sessione d’esame dei bilanci che richiederà almeno tre sedute. 

Si passa poi all’esame dei Rendiconti Amministrativi e dei Bilanci di Previsione 
delle Federazioni sportive come segue: 

 
1. SPORT INVERNALI 
2. NUOTO 
3. GINNASTICA 
4. PALLACANESTRO  

 
Al termine dell’esame delle prime quattro Federazioni, il Presidente propone di 

sospendere la seduta odierna e di riprendere i lavori martedì 22 aprile prossimo. 
Il Comitato Esecutivo concorda e la seduta è tolta alle ore 22:30. 
 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 
     - Eros Bologna - 

 
 


